



AMLO ofrece apoyo de equipo especializado

El presidente Andrés Manuel López lamentó este lunes la tragedia que enfrentan Turquía y Siria que fueron azotadas por un terremoto de 7,8 grados y más de 140 réplicas, lo que ha cobrado más de 3 mil vidas, por lo que expresó que “nuestra solidaridad con el pueblo de Turquía y de Siria”.

“Dos cosas, nuestra solidaridad con el pueblo de Turquía, de Siria, porque ayer por la tarde noche les afectó un terremoto magnitud 7.8 y lamentablemente se perdieron vidas y hay heridos”, señaló el mandatario al informar que también envió apoyo humano a Chile para combatir una oleada de incendios en ese país.

López Obrador destacó que ya dio instrucciones a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), la Secretaría de



Marina (Semar) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para organizar toda la ayuda que pueda brindar México a las dos naciones por los terremotos.

“Hoy dimos instrucciones para que la Secretaría de Relaciones Exteriores, con Marina y la Secretaría de la Defensa organice la ayuda que se pueda ofrecer, brindar, hay equipo especializado”, puntualizó el presidente ●